

18. Februar 2017: Sonderflüge zu den Energieferien

Samstag, den 18. Februar 2017 um 19:10 Uhr



Die oberösterreichischen Energieferien im Februar sind in der Regel der Startschuss für Einzelflüge im neuen Jahr. Diesmal ging es für insgesamt über 300 Oberösterreicher zu Zielen im nördlichsten wie im südlichsten Europa, nach Kittilä in Finnland und Malta.

18. Februar 2017: Sonderflüge zu den Energieferien

Samstag, den 18. Februar 2017 um 19:10 Uhr



Nachdem seit Jahren sich alle Malta Airlines Flüge in der Luftlinie durchführen (Fertigstellung des Daviport,

18. Februar 2017: Sonderflüge zu den Energieferien

Samstag, den 18. Februar 2017 um 19:10 Uhr



Die Österreichische Bundesregierung ist verpflichtet, die Öffentlichkeit über die Auswirkungen der Energieferien zu informieren. Die Österreichische Bundesregierung ist verpflichtet, die Öffentlichkeit über die Auswirkungen der Energieferien zu informieren.